

Les élections des Jeunes Elus

Mardi 27 septembre, les jeunes délégués et suppléants des classes élémentaires ont élu leurs Jeunes Elus.



Chaque candidat a bénéficié d'un temps pour s'exprimer, présenter son projet et répondre aux questions de ses pairs.



Ensuite, chacun est allé voter, et a signé la fiche d'émargement sous la responsabilité des plus grands.





Puis le dépouillement a eu lieu... et nos Jeunes Elus sont :



Noam (CM2), Benoit (CE2), Maximilien (CE1), Emma (CM2)

Nous les félicitons et nous leur souhaitons plein d'énergie pour porter les projets des classes !